

Handschriften / Autographen

Tageregister von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 01.01.1754-31.12.1754

21. Juni 1754

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-184377

Junius

1754.^{79.}
Landilpoteva

[illegible]

ist. In dem Colloquio biblico lesi 2 A.
des Apulanten Glas zum Auffz Colloquium biblicum
über Jud: v: 25. Hasi über
Matth: 7, 7. David über Joh: 26,
23 von. Welche mein frommster
gung und icher zucht vor mir
zu übersehen.

7754

Junius

Unterschiedung zwischen Pandam bey neuen Aufsprüngen,
mit neuen Pandam die von Braminen verboten worden
sind. Infolgen Habemus auf dem nun Fund
wurden gefunden, das nun weil es Wedam
Kocherweil / die große populäre Natur nicht ist
nächstes ist sehr eigentlich ein Geist
sich und bewirkt im Leben des
Herbst der Bramanen gottlos sind.

und 23. Sprüche

23.
und Episteln

Daselbst ein Brief
an den Herrn
von 18. Feb. 1755.

20313

So wird eingeleitet
am 18. Jul. 1755.

2034:3